

飛躍 part 3



2024年（令和6年）
10月18日（金）
第177号

文化発表会まであと1週間

体育大会が終わって約2週間。来週25日（金）は文化発表会本番です。短期間に大きな行事があることで、1学期から計画的に準備をしてきましたが、なかなかみんなの本気度が伝わってきません。「やっているつもり」と思っている人が多いようですが、「つもり」はやっていないのと同じです。これまでの取り組みを振り返ってみましょう。そして、1人1人が聴いている人だけでなく、歌っている78回生全員にも思いを届けるような声の大きさと表現力で心を合わせ声を合わせて最高の合唱を創りあげましょう。

体育大会を終えて - part 3 -

○今年の体育大会では、保体委員、ダンスリーダー、副団長とたくさんの役割をもらって今まで以上に大変でした。ダンスリーダー会（3年生）では、意見がまとまらず、言い争いみたいになった時がありました。全校でのダンス練習でも隊形はバラバラだし、声は出ていないし、振りは覚えていないしで、先が不安でした。でも練習方法を考えたりして最終的にはすごく良いものに出来たので良かったです。私も楽しかったです。ダンスリーダー1人1人が自分の意見をちゃんと言い合えたのが良かったと思います。



綱引きでは、2組には勝てなかったけれど1組には勝てて良かったです。写真を見たらめっちゃへっぴり腰でした。リレーでも予行ではミスをしてしまいましたが、本番ではバトンパスが上手くいったので良かったです。3位のゴールだったけどとても楽しかったです。予行の様子を見ると、白が勝つかな？と思っていたので、優勝できてとっっっても楽しい体育大会でした。3組 ○○○○○

○今年は中学校生活最後の体育大会で、私はみんなに楽しく笑顔でいられる一時になれば良いなと思い、ダンスリーダーになりました。私は、ダンスが好きで、習っている子より下手だと思うけれど、私にとってダンスは楽しくて、曲が鳴ったらリズムにのって踊りたくなるけれど、ダンスが苦手な人やあまり好きではない人には、どうしたら楽しく少しでも「踊りたい!」と思ってくれるか最初はとても不安でした。ですが最後あたりに好きな人と組んで踊るとそんな不安も気にならなくなるくらい、大きな声とみんなの足音が伝わってきて、一気に雰囲気が変わったように思えました。私は本番で間違えてしまったけれど、焦ったりせず、笑顔でまた踊り続けることが出来ました。それは周りが楽しく笑顔で踊っていたからだと思います。本番のダンスをみんなが笑顔で楽しく踊りきってくれたことが良かったと思いつつ、自分が思っていたよりも振り付けの伝達が難しかったと感じました。しかしそれ以上にダンスリーダーをやって良かったと心の底から感じています。

クラス対抗の綱引きでは、練習の時はなかなか勝てなかったけれど、本番では全員が団結して何とか1勝することが出来て良かったと思いました。勝てた事がうれしいです。3組 ○○○○○

来週の時間割です

10月21日（月）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	数学	技術	理科	国語	英語	全校練習	
2組	国語	数学	技術	英語	理科		
のぞみ	英語	理科	技術	数学	自活		
3組	理科	英語	数学	技術	国語		

10月22日（火）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	理科	社会A	体育	学年練習	英語	/	
2組	英語	数学			理科		
のぞみ	英語	国語			自活		
3組	社会A	理科			国語		

10月23日（水）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	道徳	体育	数学	英語	体育館準備	展示準備	展示準備
2組			国語	社会A			
のぞみ			理科	社会A			
3組			英語	数学			

10月24日（木）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	社会A	理科	社会B	学年練習	国語	リハーサル	文化発表会 (保護者展示) オープンスクール
2組	理科	社会B	数学		英語		
のぞみ	国語	社会B	数学		自活		
3組	社会B	社会A	英語		数学		

10月25日（金）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	体育	展示見学	学年練習 リハーサル	全校練習	文化発表会		文化発表会 オープンスクール 昼食準備
2組	社会A						
のぞみ	社会A						
3組	理科						

※本番に向けて各自でどんな合唱を目指すかを考えて取り組みましょう。心1つに!

※24日・25日はオープンスクールも行います。授業も集中して行いましょう。